

Est partie pour un long voyage sans retour

La Princesse Leylâ d'Afghanistan née Tarzi

Sont dans la peine

Le Prince Ehsan Ullah d'Afghanistan
leurs fils Aman Ullah et Rahmat Ullah
son frère Ömer Tarzi et sa famille
ainsi que les familles d'Afghanistan, Tarzi, Seraj, Dogan, Söker, Han et Angelini.

La cérémonie religieuse aura lieu le lundi 24 juin 2013, à 13h15, à la Mosquée du Petit-Sacconnex.

L'hommage en son honneur (fatiha) aura lieu le samedi 29 juin 2013, à 15h00, à la Mosquée du Petit-Sacconnex.